

660024

Le dio un infarto en Antonio Varas con Providencia

En la Calle Murió Alberto Baltra

● Fue Ministro de Economía y senador de la República.

A las 12,10 de ayer falleció mientras transitaba por la calle Antonio Varas, frente al número 173, el ex-Ministro y Senador Radical Alberto Baltra Cortés. El deceso se produjo por un infarto cardíaco y el cuerpo permaneció largo rato tendido en la acera, tapado por una hoja de plástico negro, hasta que llegó la orden del 6° Juzgado del Crimen de levantar el cadáver y trasladarlo al Instituto Médico Legal para su posterior autopsia.

"Alberto siempre salía a caminar a esta hora, porque vive aquí cerca — comentó en el mismo lugar una amiga de la familia, Cristina Figueroa Pérez de Arce— Generalmente lo acompañaba su hijo Luis, pero hoy no lo hizo porque estaba trabajando. Alberto tenía el corazón muy delicado desde hace años y por eso los médicos le habían recomendado hacer ejercicio lento."

"En diciembre pasado estuvo muy grave, internado en la Clínica Santa María por bronconeumonía" —agregó un sobrino del occiso, Gonzalo Miranda Olguín, mientras aguardaba la orden judicial.

● Político y Economista

Nació en Traiguén, el 6 de enero de

1912. Se tituló de abogado en 1934 con el premio de la U.de Chile al mejor licenciado. Fue profesor de Economía en la Escuela de Derecho, Ministro de Economía desde 1947 a 1950 bajo la administración de Gabriel González Videla. En 1948 fue designado presidente de la CEPAL (Comisión Económica para América Latina), organismo donde tuvo activa participación internacional.

En su calidad de político radical, ocupó en 1967 una banca en el Senado por la 8° circunscripción. Presidió el Partido Radical y pudo ser Presidente de la República en 1970, a no ser porque los socialistas se opusieron a su candidatura y se alinearon con Salvador Allende.

Cuando en 1979 una revista le preguntó si ya no participaba en el devenir político, Alberto Baltra contestó: "Me quedarán cinco años de vida...Tengo que terminar un libro, el tercer tomo de la 'Teoría Económica'; quiero dejar una herencia intelectual".

El ex-Ministro deja una viuda, Adriana Ortiz, que ocupó la cartera de Justicia. Al momento de ocurrir el deceso, la señora se encontraba en Viña, a donde fue avisada de inmediato.

El ex-Ministro y senador radical, Alberto Baltra, en una de sus últimas fotografías. Su súbito deceso provocó hondo pesar en círculos políticos nacionales.



Cubierto por un plástico oscuro yace el cuerpo de Alberto Baltra Cortés, fallecido al mediodía de ayer en la calle Antonio Varas. Lo observan una amiga de la familia, Cristina Figueroa y un sobrino, Gonzalo Miranda Olguín.

En la calle murió Alberto Baltra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la calle murió Alberto Baltra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile